

# Fachschaftsprotokoll

Bahner

10. März 2021

Anwesende: Bahner, Anne, Yann, Niels, Paul W., Gregor, Malte, Sino, Nicola

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste/Termine/Sprechstunde</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa (Abstimmung)</b>	<b>2</b>
3.1	Abstimmung . . . . .	2
<b>4</b>	<b>Zukunft des Fachschaftsraums (Abstimmung)</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Sprechstunde</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>

# 1 Formalia

Beginn der Sitzung: 18:17 Uhr

## 1.1 Präsidium

- Protokoll: Bahner
- Redeleitung: Sino

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Eva nächste Woche

# 2 Checkliste/Termine/Sprechstunde

Siehe TOP

# 3 StuRa (Abstimmung)

Wir müssen noch eine Sache von vor drei Wochen abstimmen.

## 3.1 Abstimmung

Antrag Deckelung der Aufwandsentschädigung auf 450 € pro Monat  
*JuSo-HSG1*

Option	Stimmen	Reihung
Ja	0	2
ÄA (600 €)	0	2
Nein	8	1
Enthaltung	1	

# 4 Zukunft des Fachschaftsraums (Abstimmung)

Die Fachschaft wird aktuell nicht viel benutzt, aber trotzdem findet man Schimmel und Unordnung. Man kann in den Raum hereinschauen. Das ist irgendwie echt scheiße. Es wirft auf jeden Fall ein schlechtes Bild auf die Fachschaft. Es darf nicht sein, dass man die Fachschaft wirklich dreckiger verlässt, als man sie vorfindet.

Man sollte manche Sachen verändern. Kissen und Decken bringen wenig. Das grüne Sofa und die Spüle sollten auch raus. Die Spüle sorgt dafür, dass die FS eher dreckig wird. Bei den Stühlen muss man auch schauen, ob die herauskommen. Man sollte auch über die Schlüsselvergabe sprechen.

Einen der Kühlschränke könnte man ausschließlich für Partys oder Ähnliches anmachen, sonst auslassen. Allgemein sollte entweder gar kein Essen im Kühlschrank gelagert werden oder eine striktere

Kontrolle von Essen durchgeführt werden, damit im Kühlschrank keine Pilzzucht entsteht. Des Weiteren könnte man noch die Mikrowelle entfernen und sich um das Geschirr kümmern.

Eine Idee wäre vielleicht, eine Nutzungsliste zu erstellen, wer wann im Raum war.

Im Zuge vom Ausmisten könnte man sich auch darum kümmern, dass EDV-Zeug entfernt wird (notfalls in den Keller falls zu kompliziert).

Man könnte bis zur nächsten Woche mal zusammensammeln, was alles in der FS da ist und dann mal schauen, was davon alles weg kann.

Bei den Schlüsseln sollte man vielleicht darauf achten, dass trotzdem noch genügend im Umlauf sind, damit notfalls Leute Zugriff auf den FS-Raum haben.

Yann würde sich gerne um eine Taskforce gründen und auch in den Kontakt mit Dummin gehen. Gregor macht da auch gerne mit. Anne auch.

GO-Antrag auf Änderung der TO auf *Zukunft des Fachschaftsraums (Abstimmung)*. Ohne Gegenrede angenommen.

### **Taskforce Fachschaftsraumveränderung**

Option	Stimmen	Entschluss
Taskforce hat Narrenfreiheit	8	Taskforce hat Narrenfreiheit
Nächste Woche wird über Kompetenzen besprochen	0	
Enthaltung	1	

Wir sollten noch nachschauen, wie genau wir es mit den Schlüsseln machen. Dafür sollte man noch schauen, wie wo wann man sich damit auseinandersetzt.

## **5 Sprechstunde**

Die Sprechstunde wird eigentlich nicht genutzt - bisher war erst eine einzige Person mal da, nachdem auf die Sprechstunde hingewiesen wurde. Es scheint kein Interesse daran zu bestehen. Es wissen zumindest auch einige darüber Bescheid und sie wird trotzdem nicht genutzt.

GO-Antrag auf Änderung der TO auf *Sprechstunde (Abstimmung)*. Ohne Gegenrede angenommen.

### **Weiterhin Sprechstunde?**

Option	Stimmen	Entschluss
Ja	0	Nein
Nein	8	
Enthaltung	0	

Bei Bedarf kann man derartiges logischerweise weiterhin anbieten (auf Anfrage per Mail).

## **6 Sonstiges**

Ende der Sitzung: 19:21 Uhr